

Allgemeine technische Angaben

Rahmenmaterial:	Stahl (Rohr 2 mm)
Maße:	1700.....2000* x 880 (* einstellbar)
Gewicht:	28 kg
Lager:	Präzisions-Rillenkugellager
Farben:	in allen RAL-Farben lieferbar

General specifications

Frame material	steel (2mm tube)
Dimensions	1700.....2000* x 880 (* adjustable)
Weight	28 kg
Bearings	precision groove ball bearings
Colours	available in all RAL colours



Indoorroller 1 € 745,00 zzgl. MwSt./VAT

Standardausführung: Rahmen in RAL-Farbe nach Wahl + Rolle standardmäßig in Rot ausgeführt
Standard finish: Frame in any RAL colour + Roller comes in standard red



Indoorroller 2 € 845,00 zzgl. MwSt./VAT

Extra-Ausführung: Rahmen in RAL-Farbe nach Wahl + Rolle in höchstens 3 RAL-Farben nach Wahl ausgeführt
Plus finishing: Frame in any RAL colour + Roller comes in maximum of any 3 RAL colours, price on request

Indoorroller 3 Preis auf Anfrage

Sonderanfertigung: Rahmen in RAL-Farbe nach Wahl + Rolle in mehreren RAL-Farben nach Wahl ausgeführt
Custom finish: Frame in variety of RAL colours + Roller can be finished in variety of RAL colours

Lieferungen

Niederlande: frei Haus
Außerhalb NL: auf Anfrage
Lieferzeit: ca. 3 Wochen

Delivery

within NL: delivery duty paid
outside NL: on request
delivery time: around 3 weeks

Der Indoorroller ist das perfekte Trainingsgerät für jeden Sportler, der ganzjährig mit dem Sportrollstuhl trainieren möchte!

- **PROFESSIONELL**
- **LEICHT UND STABIL**
- **EINFACHER TRANSPORT**

Der Indoorroller wird unter anderem von der niederländischen Paralympics-Mannschaft am Trainingsstandort des NOC* NSF in Papendal, Niederlande, benutzt.

The Indoor Roller is the perfect training device for athletes wanting to train all year round with their sports wheelchair!

- **PROFESSIONAL**
- **LIGHT AND STABLE**
- **EASY TO TRANSPORT**

The Indoor Roller is used by groups including the Dutch Paralympics Team at the Dutch Olympic Committee* Dutch Sports Federation (NOC* NSF) training site in Papendal, Holland



 **BEEKHOF SPECIALS**

Beekhof Specials

Anton Wachterstraat 29
4906 EK Oosterhout
the Netherlands
phone +31 (0) 6 50 502 714
e-mail info@beekhofspecials.com
web www.beekhofspecials.com

DER NEUE INDOOR-ROLLER VON BEEKHOF SPECIALS!

THE NEW BEEKHOF SPECIALS INDOOR ROLLER!

Das Trainingsgerät für den Rollstuhlsportler

The ultimate training device for sports wheelchairs



TRAINIEREN SIE ORTS- UND SAISONUNGEBUNDEN! KOMMT DEM FAHREN AUF DER RENNBAHN GLEICH

TRAIN AT ANY TIME AND ANY PLACE!
REPLICATES TRACK RACING

Lieferbar ab € 745,00*

Available from € 745,00*

- **IN ZUSAMMENARBEIT MIT SPITZENATHLETEN ENTWICKELT**
- **LEICHT UND STABIL**
- **EINFACHER TRANSPORT**

- DEVELOPED IN COLLABORATION WITH TOP ATHLETES
- LIGHT AND STABLE
- EASY TO TRANSPORT

* zzgl. MwSt./VAT

 **BEEKHOF SPECIALS**

Der Indoorroller von Beekhof Specials

In Zusammenarbeit mit dem niederländischen paralympischen Rollstuhl-Team hat Beekhof Specials den Indoorroller entwickelt. Durch das innovative Design kann sich das Indoorroller-Erlebnis mit dem Gefühl auf einer Rennbahn messen.

The Beekhof Specials Indoor Roller

Beekhof Specials has worked with the Dutch Paralympic Wheelchair Team to develop the Indoor Roller – an innovative product designed to replicate the feeling of riding on a racing track.

Leicht und demontierbar

Der leichte Bau, die Räder und Demontierbarkeit des Indoorrollers erlauben einen bequemen Transport und eine einfache Lagerung des Geräts. Durch die beschränkten Maße ist es möglich, den Indoorroller zu beispielsweise Wettkämpfen mitzunehmen.



Lightweight and detachable

Because the Indoor Roller is of a lightweight construction, equipped with wheels and fully detachable, it's easy to transport and store. Its modest dimensions means you can easily take the Indoor Roller with you to races.

An jedem Ort trainieren

Der Indoorroller ermöglicht es Athleten, an jedem Ort und während jeder Saison zu trainieren. Der Indoorroller sorgt für ein gutes Warming-up vor den Wettkämpfen und anschließendes Cooling-down.

Die niederländische paralympische Mannschaft benutzte die Indoorroller-Modelle unter anderem während der Weltmeisterschaften in Frankreich (Lyon), der offenen Schweizer Meisterschaften (Pratteln) und während Trainingslagern.



Train wherever you choose

The Indoor Roller enables athletes to train wherever they want, at any time of year. It can be used to provide a good warm-up before races, and to cool down afterwards.

The Indoor Roller models were used by the Dutch Paralympic team in 2013 at events including the world championships in France (Lyon), the Swiss Open championship (Pratteln) and at training sessions.

Für jeden Sportrollstuhltyp geeignet

Der Indoorroller eignet sich für nahezu jeden Sportrollstuhltyp, lässt sich einfach von 170 cm bis 220 cm verstellen und kann somit von mehreren verschiedenen Athleten genutzt werden.

Suitable for every type of sports wheelchair

The Indoor Roller can be adjusted to fit just about every type of sports wheelchair from 170cm to 220cm, which means it can be shared amongst athletes.

Sonderanfertigung

Dieses Infoblatt enthält Angaben zu den Standardausführungen des Indoorrollers. Da jeder Indoorroller von Hand angefertigt wird, sind auf Anfrage diverse auf den Bedarf des Athleten zugeschnittene Anpassungen möglich.

Custom made

This brochure sets out the standard models of the Indoor Roller. Because each Indoor Roller is hand-made, it can be tailored and adapted to the needs of the athlete using it.



Gemäß den niederländischen paralympischen Athleten Stephan Rusch und Desiree Vranken kommt das Training mit dem Indoorroller nahezu der Wirklichkeit des Fahrens auf der Bahn gleich. Von links nach rechts: Athlet Stephan Rusch, Beekhof-Specials-Gründer Willem Beekhof und Athletin Desiree Vranken.

According to the Dutch Paralympic athletes Stephan Rusch and Desiree Vranken, the Indoor Roller very closely simulates the reality of riding on the track.

From left to right: athlete Stephan Rusch, Beekhof Specials founder and product engineer Willem Beekhof, and athlete Desiree Vranken

Produktentwicklung

Beekhof Specials arbeitet ständig an der Entwicklung und Verbesserung des Indoorrollers. Innovationen werden immer umfassend mit den Athleten getestet. Derzeit wird auch an einer speziellen rutschfesten Beschichtung für die (Alu-) Greifreifen von Sportrollstühlen gearbeitet. Damit wird ein Weggleiten während des Absetzens vermieden und erübrigt sich das Bandagieren der Greifringe.

Product development

Beekhof Specials works continuously to further develop and improve the Indoor Roller. Innovations are always thoroughly tested with athletes. We're currently also working on a special anti-slip coating for the aluminium wheels of the sports wheelchair. This will prevent slippage when pushing off, and means the wheels no longer need to be taped up.



BEEKHOF SPECIALS